
令和４年７月加賀市議会臨時会質問通告要旨    ＮＯ．１ 
 

林  俊昭 議員 
 

質問事項（大項目） 質問要旨（小項目  (1)、①、ア） 

 

１ 再生可能エネルギ

ー導入目標策定事業

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 山中温泉ゆけむり

健康村の指定管理に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）国の温室効果ガス削減目標について 

 

国は、令和３年４月に温室効果ガス削減目標を46％に引き上げたと

のことだが、どのような取組により目標を達成しようとしているの

か、具体的に示せ。 

 

 

（２）市の温室効果ガス削減目標について 

 

市として、国の温室効果ガス削減目標を上回るため、現時点でどの

ような取組を想定し、具体的な数値目標は何％引き上げる想定をして

いるのか。 

 

 

（３）財源について 

 

再生可能エネルギー導入目標策定支援事業に、新型コロナウイルス

感染症対応地方創生臨時交付金を充当している。この事業は、新型コ

ロナウイルス感染症とは何の関係もないと思われるが、この交付金を

充当することについて、問題はないのか。 

 

 

（１）施設の現状について 

 

  今回の補正予算には、山中温泉ゆけむり健康村指定管理委託費のみ

が計上されており、施設や設備の維持補修に関する費用は計上されて

いない。指定管理期間を今年度末まで延長するとのことだが、利用者

が安心して利用できる状況であるのか。 

また、早急な修繕や機器交換など、対応が必要な施設や設備はない

のか。 

 

 

（２）令和５年度以降の在り方について 

 

  令和４年12月に、令和５年度以降の在り方を決定するとあるが、「規

模縮小の上、建て替え」と「廃止」という２つの案が併存している状

況で、どのような結論を出すのか。 

 

 

 

 



令和４年７月加賀市議会臨時会質問通告要旨    ＮＯ．２ 
 

林  俊昭 議員 
 

質問事項（大項目） 質問要旨（小項目  (1)、①、ア） 

 

２ 山中温泉ゆけむり

健康村の指定管理に

ついて 

 （つづき） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）指定管理者の従業員について 

 

山中温泉ゆけむり健康村で働く従業員は、加賀市総合サービス株式

会社の社員であり、いつ失業するか分からない不安定な状況の中、働

いている。 

このような不安定な状況を生み出したのは、全て市の対応の遅れか

らである。 

今後、施設の在り方がどのようになろうとも、令和５年度以降も従

業員の皆さんが安心して働き続けられるよう、市としてしっかりと対

応すべきと考えるが、所見を問う。 

 

 



令和４年７月加賀市議会臨時会質問通告要旨    ＮＯ．１ 
 

若林 高 議員 
 

質問事項（大項目） 質問要旨（小項目  (1)、①、ア） 

 

１ 山中温泉ゆけむり

健康村指定管理事業

について 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山中温泉ゆけむり健康村の今後の在り方においては、近隣住民から

施設運営の継続を希望する声が上がっており、また、ゆけむり健康村

愛好会からは存続を求める要望書と署名が市に提出されている。 

予算概要には、施設の在り方については、報告書の内容や市民の

声、議会での活発な議論や各種課題等を踏まえ、総合的に検討を行う

とあるが、これらをいつの段階で取り入れ、どのように進めていこう

と考えているのか、詳細なスケジュールを示せ。 

加えて、今後、施設の在り方についての検討会議等を開催するので

あれば、地元有識者なども含めた形で開催し、その内容を公開すべき

であると考えるが、所見を問う。 
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